

22'05 Jueves Cine "El corazón es un cazador solitario"

John Singer, sordomudo, orfebre en platería, pretende la custodia legal de su amigo Spiros, otro sordomudo, que, como Singer, sabe leer en los labios. El empeño, que acabará siendo dramático, lleva a Singer a relacionarse con gentes y lugares en los que, efectivamente, su "corazón es un cazador solitario".

00'35 Última Sesión de Cine Fimoteca TV "Decálogo tres"

La Navidad. Janusz con su mujer y su dos niños acuden a una ceremonia religiosa. La Iglesia está abarrotada, y escondida entre la multitud, una mujer con gesto triste no quita los ojos de Janusz, hasta que éste se da cuenta e intenta esconderse entre la gente. Más tarde en su casa desconecta el teléfono e intenta divertirse con su familia.

"Decálogo cuatro"

Anka, una mujer alegre y llena de vida se propone, según la vieja costumbre de Pascua, mojar al hombre dormido que está acostado frente a ella. Pero ve algo que le hace dudar: un pasaporte, un billete de avión y un viejo sobre amarillo encima de la mesita de noche.

VIERNES 18

Primera Cadena

23'30 Serie Rosa "Una oculta mirada"

A finales de la Edad Media, Nicolás y Absalón, dos jóvenes escribientes, son contratados por un notario cuya mujer, Diane, es una soberbia criatura. Igualmente deslumbrados por la bella, deciden competir para seducirla. Lo que descubren es que su viejo amo es un "voyeur" que despierta sus sentidos dormidos viendo cómo su mujer se hace perseguir por hombres jóvenes

00'15 Alucine "Cuentos de ultratumba"

En una tienda de antigüedades es comprado un valioso espejo por un bajo precio. Su antigüedad es superior a los cuatrocientos años. El nuevo dueño y sus amigos deciden hacer una prueba de espiritismo. Como consecuencia se despierta el espíritu que en su interior permanecía dormido.

Pasa el tiempo y la tienda de antigüedades sigue ofreciendo a los clientes objetos con misteriosas sorpresas.

Segunda Cadena

16'30 Primera Sesión Ciclo: María Félix "El Peñón de las ánimas"

Las rivalidades entre las familias Iturriga y Valdivia son antiguas. Problemas con la pro-

piedad de la tierra les llevó a enfrentarse durante años. El recuerdo vuelve cuando Fernando Iturriga, único superviviente de su familia, regresa de Europa y los Valdivia entienden que deberán vengar a su familia. El problema se agrava cuando surge un apasionado amor entre Fernando Iturriga y la hermosa María Angela Valdivia.

22'20 Largometraje "Primera Plana"

El periodista Johnson, tras años de trabajo brillante en "The Examiner" decide abandonar el periodismo, sentar su vida y fundar una familia. En ese momento su editor le da la gran noticia un asesino condenado a muerte acaba de escaparse.

02'00 Última Sesión de Cine "El día de la Independencia"

Mary Ann vive en Mercury, pequeña población del estado de Arizona. Quiere marchar a California para estudiar fotografía, pero está enamorada de Jack, antiguo compañero de clase, que dejó los estudios por su afición a correr en coche. Ella quiere irse y Jack necesita permanecer en el pueblo, al menos hasta el Día de la Independencia, para competir en la gran carrera que se celebra en esa fecha.

SABADO 19

Primera Cadena

16'00 Sesión de Tarde "Los reyes del sol"

Un jefe maya conduce a su tribu desde el que fué su territorio en México, muchos kilómetros al norte, hasta llegar a una zona dominada por indios salvajes. Lo supervivientes tendrán que enfrentarse a ellos, hasta lograr una paz que les permita establecerse sin peligro en sus nuevas tierras.

22'00 Sábado Cine "El fantasma de la ópera"

El nuevo director de la Ópera de París, Chollet, no presta demasiada atención a las revelaciones que le hace su predecesor sobre la existencia de un fantasma en las entrañas del teatro. Sin embargo, pronto una de sus ayudantes desaparece misteriosamente y nadie sabe dar explicaciones. Una de las protegidas del director, Christine, una hermosa joven de bella voz, despierta la admiración de todos los parisinos, y el amor del fantasma, quien para apartarla de los otros hombres no dudará en raparla.

Segunda Cadena

10'30 Cine para todos "Casta Indomable"

En la ciudad fronteriza del Oeste Americano un agente secreto de gobierno ha muerto asesinado. Su hijo acude al lugar para des-

cribir a los culpables y vengar el crimen.

20'00 Cine Club Ciclo: El Melodrama Por John M. Stahl "Imitación a la vida"

La viuda Beatrice Pullman, que ha heredado de su difunto marido una hija de corta edad y la receta patentada de un jarabe medicinal que no compra nadie, se encuentra un día con una criada de raza negra, capaz de preparar unas tortitas -cuya fórmula de fabricación es un secreto-, y que resultan deliciosas.

DOMINGO 20

Primera Cadena

16'00 Sesión de Tarde con...Fernando Fernán Gómez "La venganza de Don Mendo"

Don Mendo, marqués de Cavia, que ha jugado sus caudales a las "tiete y media" y los ha perdido, se cuela en las estancias de su amada Doña Magdalena para rendirle sus culitas y despedirse de ella, ante la ruina. Cuando la pareja busca la forma de tapar el socavón, aparece el prometido oficial e la dama -Don Paco, duque de Toro- que, al advertir la presencia del de Cavia, exige que todo se aclare. Don Mendo se autodefine como ladrón para salvar la honra de Dña. Magdalena, adquiriendo desde este momento la profesión de jugador.

21'45 Domingo Cine "Ladrón y amante"

Henry, convicto que goza de libertad bajo palabra, rompe su promesa y reanuda su vida delincente siguiendo su inveterada costumbre de valerse de las mujeres a las que enamora para cometer su atracos. Ahora, incluso, ha llegado hasta el matrimonio, ya que prepra el más espectacular de sus golpes.

Segunda Cadena

10'20 Cine para todo "Glo Friends"

Glo Friends, viven felices en su territorio, quieren encontrar el lago de las gotas de luna. El rey sapo les muestra el camino hacia el lago, pero un grupo de ellos caen prisioneros del rey de las hormigas rojas que acumulan el oro de la mina. También caen prisioneros los Mulligans desterrados de su patria por el soberano.

18'20 Cine Paraiso Presenta "Chicago, año 30"

Chicago, año 30: un joven abogado de gran talento y prometedor futuro se ve implicado en una poderosa red de contrabandistas. Cuando se enamora de una encantadora bailarina de cabaret, también ingenuamente mezclada con los delincuentes, el abogado decide denunciar cuanto sabe para protegerla a ella.